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Düsseldorf, den 15.06.2012 

An Herrn Oberbürgermeister  
Dirk Elbers   
Vorsitzender des Rates  
der Landeshauptstadt Düsseldorf  
  
 
Anfrage 
Reisholzer Hafen: Wie beteiligt sich die Verwaltung  am Großprojekt? 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Elbers, 
 
Ende 2011 wurde in einer gemeinsamen Pressekonferenz der IHK und der Stadt Düsseldorf 
die Projektidee „Hafen Reisholz“ vorgestellt. Während andere Projektbeteilige, darunter der 
Industriekreis Düsseldorf und die Neuss-Düsseldorfer Häfen, in der Zwischenzeit mehrfach 
mit Presseinformationen, Interviews und öffentlichkeitswirksamen Veranstaltungen für das 
Projekt geworben haben, erscheint das Engagement der Stadtspitze und der Verwaltung 
eher zurückhaltend.  
 
Das im Rahmen des Masterplan Industrie offiziell zum „Leuchtturm-Projekt“ erklärte 
Vorhaben, auf der über 50 Hektar großen Fläche in Reisholz in den kommenden Jahren 
einen hochmodernen trimodalen Hafen zu realisieren, hat die volle Unterstützung der SPD-
Ratsfraktion. Daher bitten wir Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des 
Rates am 05. Juli 2012 zu setzen und durch die Verwaltung beantworten zu lassen: 
 

1. Mit welchen konkreten Maßnahmen hat die Verwaltu ng das Projekt Hafen 
Reisholz bisher begleitet und welche weiteren Maßna hmen sind geplant 
– insbesondere um die Akzeptanz dieses Projektes in  der Öffentlichkeit 
und bei den Anwohnern zu stärken? 

 
2. Wer ist innerhalb der Verwaltung für die Betreuu ng des Projektes 

zuständig, werden hierfür städtische Mittel verwend et / zur Verfügung 
gestellt und ist geplant, das städtische Engagement  im weiteren Verlauf 
der Realisierung zu steigern? 

 
3. Was ist der aktuelle Stand in Bezug auf die ange kündigte 

Machbarkeitsstudie, in welcher Form beteiligt sich die Verwaltung daran 
und wann ist mit einer Vorlage in den politischen G remien der Stadt zu 
rechnen? 

 
Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Markus Raub    Frank Spielmann 
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Für die Richtigkeit 
 
 
 
 
Jochen Wirtz 
  

Beratungsfolge: 
Gremium Sitzungsdatum Ergebnis 
   
Rat -/-¹ -/-² 

 
1) Die Sitzung wurde zum Zeitpunkt der Drucklegung dieser Vorlage noch nicht geplant. 
2) Das Beratungsergebnis wurde zum Zeitpunkt der Drucklegung dieser Vorlage noch nicht erfasst. 

 
Anlagen:  beigefügt X  nicht vorhanden 
 


